
534. Bauantrag Nutzungsänderung best. Gewerbehalle in 2 Nutzungseinheiten, Obere Wank 9 
Beschluss: Der Marktgemeinderat stimmt der geplanten Nutzungsänderung der bestehenden Gewer-
behalle in zwei Nutzungseinheiten zu. 

Abstimmungsergebnis: 17 : 0 
 
535. Bürgerwerkstatt Senioren 
 hier: Tätigkeitsbericht 
Ein Beschluss war nicht veranlasst. 
 
536. Bekanntgaben, Verschiedenes, Anfragen aus dem Marktgemeinderat 
 
a) Erster Bürgermeister Pirmin Joas berichtete, dass vom 2. Mai bis 6. Juni "Das Mobile Atelier" mit 
der Künstlerin Silke Schwab-Krüger zu Gast in Nesselwang ist. Eingerichtet ist das Atelier im ehema-
ligen Geschäft Geiselmann (Von-Lingg-Straße 32). Ziel ist es, zeitgenössische Kunst für alle zugäng-
lich zu machen. Des Weiteren informierte Erster Bürgermeister Pirmin Joas darüber, dass die im 
Rahmen des Mobilen Ateliers entstandenen Arbeiten Teil der Ausstellungen des Nesselwanger Künst-
lers Martin Käser (29.05.-01.06. und 13.06-16.06.) in den Räumen des ehemaligen Lebensmittelladens 
Feneberg werden. 
 
 
b) Erster Bürgermeister Pirmin Joas kündigte folgende Veranstaltungen an: 

- Wertungsspiele des Bezirksmusikfests 2025 in der Alpspitzhalle Nesselwang am 10.05.2025 
- Mountainman am 17.05.2025 
- ABK Allgäuer Radltour am 18.05.2025 

 
 
c) Marktgemeinderat Werner Mayr berichtete über einen Zeitungsartikel über den geplanten Abbau 
der Altkleidercontainer auf dem Grundstück des V-Markts. In diesem Zuge berichtete er ebenfalls 
über die immer wieder ersichtliche Überfüllung sowohl der Altkleider-, als auch der Wertstoffcontai-
ner und das dadurch entstehende negative Erscheinungsbild. Eine Prüfung der Angelegenheit wurde 
zugesichert. 
 
 
d) Marktgemeinderat Stephan Abt berichtete über mehrere Anfragen an ihn zu den im Internet angebo-
tenen Grundstücken entlang der Maria-Rainer-Straße und erkundigte sich diesbezüglich nach dem 
aktuellen Stand. Erster Bürgermeister Pirmin Joas erläuterte, dass bisher keine Bauanträge gestellt 
oder explizite Gespräche mit dem Markt geführt wurden. Es wurde lediglich eine formlose Voranfrage 
eingereicht.  
Marktgemeinderat Bernhard Schmölz regte hierzu an, insbesondere die Vermarktung im Blick zu be-
halten und ggf. Kontakt zum Verkäufer hinsichtlich des Verkaufs von Spekulationsobjekten aufzu-
nehmen. 
 
 


